

JRE 情報 THIS IS イースト



自らを変える!! 明日を創る!! イースト イノベーション



ジェイアール・イーストユニオン情報紙

第162号

令和 3年 3月 11日 発行

jrtu-eu

検索



私たちは大震災を忘れず持続的、自立的な復興を 支え続けます！！

—東日本大震災から 10 年を迎えるにあたって—

2011年3月11日14時46分東日本大震災が発生しました。

あれから10年という時間が経過をしました。私たちはあの日、あの時の事を一瞬たりとも忘れません。

私たちは、あらためて被災されたみなさま、お亡くなりになりましたみなさまに衷心よりお見舞い申し上げます。

また、この間、私たちの故郷を、そして私たちの仲間や家族、親類縁者を救うため立ち上がってくださった方々、救援物資、救援ボランティアにご尽力、ご協力戴きましたすべてのみなさまに厚く御礼申し上げます。加えて、私たちの会社、JR東日本の鉄道復旧にご協力戴きました関係者、JR他社はじめ多くの方々に感謝申し上げます。

私たちはみなさまのご厚情を決して忘れることなく、みなさまに喜んで戴ける鉄道を創出すべく究極の安全、至高のサービスをご提供できるよう自らを鍛え向上させるべく取り組んで参りたいと考えています。



JR 連合の仲間と共に名取の植林ボランティアに取り組む



被災状況を学び、何をすべきかを学ぶ

昨年来、私たちの社会や会社に暗い影を落としている新型コロナウイルス感染症拡大禍にあっても、この対策として、私たちの会社の提唱する「変革2027」のスピードアップについて、昨年11月発表した「会社と共に」でも明らかにした通り、職場そして仕事を見直すと共に自らの理想を実現すべく自らを高めて参る所存でいます。

私たちは東日本大震災を決して風化させず、今後も被災され

たみなさま、被災された故郷に寄り添った活動を展開して参ります。

東日本大震災の教訓に学び現下の難局を克服し

次なる危機に備え、新たな社会を創出しよう！！